

大争競して免税を引上す、府県に於て附税を徵收する可至る。

この斗争は都市及び農村に於ける一切の斗争と結合して行はれねばならぬ。特に市町村に対する斗争及び府県に対する斗争にて強調されねばならぬ。来年の市町村選挙及公職就用がこれである。国会及公務員会小村に対する斗争として行はれ、試合足らず府県会解散運動として行はれねばならぬ。政府及び府県に対する斗争は場合によって軍縮の増大渾濁玉寶の増大官憲の無辜階級に対する襲撃、組織破壊暴虐等が露あらざれ本なる。

#### 実行手法

- (一) 以て方法及び議論にて全力を盡して恩税徵收及公職減免の斗争を行ふ。
- (二) 市町村民大会等を以て宣傳アンレ、長衆大会労働者大会農民大会

(三) 組合は新任中央委員会長一任す。

以上

## 汎太平洋労働組合会議主持の件

大陸府支那総会 提案

主文  
我党は勞働者農民の國際的團結の自由を要求し、立場に立つて國際的  
労働者を奮起し、汎太平洋労働組合会議主持権力を握る。

理由  
汎太平洋労働組合会議は東洋労働組合の場所であり、昨年五月漢口にて開  
かれた「全東洋労働者階級の爲めの國際労働大會」を主催し、支那の合意  
による諸列國の帝國主義的戦争の危機と、勞働者農民のソーリットロシヤ  
下の帝國主義國の戰争準備と打して東洋に對する労働者農民の團結の威力にありて、  
平和の確保の爲めに「主張」を宣言してゐる。馬來一チリギラウガルハノモニ  
モヨウトシテ、各國人民書記面及、干預主義の思想をして新多々名機を準備する事  
は全くの第二シナリードラマチズムを約定するの裏面とに抗争して其當初の目的  
よりはるかに更にその裏面に農民を助けて列國帝國主義と敵対せしも。

東洋は日本、歐洲の労働組合の大衆的運動で勝利して、遂早く之を全般の公敵  
として貶めて、西洋の労働者の團結の威力を示す、又た半導入日には、シナジエスト  
に於て列國帝國主義の妨害より全般の公敵として運動する連絡第一に第一回